

Sobre nuestros SS en edad de jubilación

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[15 de Sept del 2024](#)

Ahora, una de las mejores cosas en el Satanismo Espiritual, es que de hecho, nunca es demasiado tarde para avanzar. Uno puede tener 80 años, y todavía beneficiarse tremendamente de este camino. De hecho, uno tiene muchos beneficios cuando uno es mayor de edad en este camino o alrededor de su edad de jubilación.

Muchas de las publicaciones que hago aquí, son para individuos más jóvenes o de mediana edad que buscan organizar sus vidas. Pero en el caso de aquellos que están en edad de jubilación, o por encima de 65 + años de edad, tengo que decirte algo que probablemente no esperas. Pero estos son probablemente los mejores años para ser un Satanista Espiritual en la vida. Siempre es genial ser un SS no importa la edad que tengas, pero a los 65+ años, hay muchos beneficios.

Tenemos SS por cierto que tienen hasta 75 años que yo sepa; algunos incluso dedicados recientemente también. Algunos son 70+. Yendo fuerte y disfrutando del camino Eterno como debe ser.

Para uno, muchos asuntos terrenales pueden haberse resuelto, y uno ha completado algunos círculos de la vida, que otros todavía tendrán que luchar a través. Los hijos, el asentamiento, la pensión, todo esto. Como uno ha hecho esto, una gran parte de los deseos y otras cosas finalmente se han asentado. Uno también tiene una visión general de su vida anterior, y se conoce mejor a sí mismo (todavía hay mucho más que aprender) que alguien que está empezando y trata de recomponer tanto su vida como el Satanismo Espiritual.

En contexto, si uno tiene hijos o nietos, volviéndose un Satanista Espiritual, uno puede conferir serias bendiciones a su familia en la próxima generación, o proveer su cuidado y experiencia para la comunidad, manejando digamos más individuos de cabeza caliente y otros que están creciendo, sin preocuparse tanto como para estar en una edad competitiva. Esto es tranquilidad para la mente.

8 de cada 10 problemas de la tercera edad, también son muy abordados por este camino. Si uno practica la espiritualidad y la meditación, la verdadera vejez profunda se asentará mucho mejor para ti (la mente se mantendrá aguda, el estudio te mantendrá a flote, y el tiempo que tienes puede ser utilizado sabiamente). El miedo a la muerte es mucho más tranquilo, porque al meditar no tardas mucho tiempo en desarrollar y empezar a sentir meditaciones (la edad no te impide la práctica de la meditación).

Aunque esto pueda sonar un poco contradictorio aquí, el Satanista Espiritual que sigue el camino mirará la «edad tardía» de su vida con una disposición muy feliz. Si las cosas se hubieran resuelto antes, el camino podría ser practicado fácilmente y uno podría embarcarse en temas existenciales más profundos en la edad de la jubilación, sin tener el yugo de muchas responsabilidades que lo retengan. Se puede alcanzar la calma y una verdadera paz mental.

En el caso de que uno no tenga una edad tranquila, sigue siendo mucho mejor ser un Satanista Espiritual en la vejez, que no serlo, ya que uno tendrá un vínculo que persistirá con los Dioses y esto proporciona mucho apoyo emocional y moral a medida que envejecemos.

Incluso si le ocurren cosas malas a uno o a otros a su alrededor (no es improbable, la vida tiene giros) la cantidad de daño que uno soportará será menor. Cuanto más aclimatado esté uno con el Camino, menor será el dolor de estos golpes de la vida. Es mucho más fácil mantener la cordura.

Como una persona que conocí que tenía más de 60 años, y desafortunadamente vivió sólo por 3 años más como Satanista Espiritual, me dijeron frecuentemente cómo "Estos fueron los momentos más tranquilos que ha tenido en toda su vida". La vida era bastante miserable y dolorosa antes, pero al menos, encontraron algo de consuelo y empezaron a limpiarse y como resultado, en estos años alcanzaron un alto nivel de paz interna. Aunque abandonaron pronto el mundo, no dejaron esta vida sin encontrarse con los Dioses, y esto les trajo un gran consuelo.

Mientras que muchas personas que solo estaban absortas en los aspectos materiales de la vida y solo estas en ese grupo de edad (se requiere equilibrio entre lo espiritual y lo material), serán incapaces de abordar esta realidad, uno en realidad la abordará más fácilmente que estas personas ya que estará más familiarizado con la espiritualidad. Es un buen estado cuando uno es mayor para avanzar espiritualmente también, absuelto de muchas preocupaciones que siguen los procesos cuando uno es más joven.

En esta edad también hay muchos dilemas que te atormentaban antes que están en tu pasado, así que tu mente está más clara sobre muchas cosas. No te preocupas por muchas cosas que ya no tienen razón de ser.

Puede que uno no sea capaz de cambiar el «pasado», pero también puede volver a ciertas cosas de su vida anterior, y resolverlas interiormente. La practica espiritual y la meditación, también limpiarán nuestra alma de dolores, problemas kármicos y otras cosas, que son grandes para la próxima vida que uno asumirá.

En general también como muchas personas más jóvenes pueden estar «preocupadas» por la edad avanzada, sólo sepan que nada terrible le espera a alguien a esta edad. Cuanto más avanzado estés, mejor, pero en cualquier caso, sea cual sea tu punto de partida, eres mucho mejor que los demás. Ser capaz de perseguir principios espirituales o relacionados con el intelecto a esta edad, es lo más importante ya que uno ya no está tan atado por preocupaciones materiales extremadamente apremiantes.

Disfrutar de la vida y de la espiritualidad de una manera más lúcida se hace posible a medida que uno envejece; la apreciación de la existencia y el crecimiento de la sabiduría nunca se detienen y, de hecho, pueden alcanzar niveles supremos cuando se avanza hacia la llamada «Tercera Edad». Podrás contemplar la puesta de sol sin la presión constante que es habitual en la juventud.

Quiero mencionar que en las obras de Platón, se explica la vida de los individuos espirituales piadosos en su vejez, en la República en particular. Este libro es muy incomprendido, pero este es otro tema. Mientras que todos los demás individuos a su edad son en su mayoría sufridores (recuerdan constantemente «cosas que podrían haber hecho»), los ancianos que son Iniciados pueden ver realmente el sentido, las conexiones y el proceso de su vida (la conciencia existe). Así que no están en desacuerdo consigo mismos y no se involucran en muchas de las tonterías que sus contrapartes no iluminadas hacen a esta edad. Estudiar y otras cosas de esa naturaleza, pero también, por qué no, los deportes y cualquier otra cosa que uno quiera, pueden seguir siendo partes de la vida de uno cuando es «viejo».

La insistencia en la meditación y las cosas que constantemente empujan, como el ejercicio o el proceso de Yoga que es recomendado por los Dioses, también pueden ayudarte tremendamente a esta edad. Mientras otros se derretirán, tú estarás bien, hasta los 80 años o más. Muchas personas pueden permanecer muy activas hasta los 90 años, lo cual es una locura si uno lo piensa.

También hay muchas personas de 20 años hoy en día, que no pueden hacer nada en comparación con estas personas de 80 años que están llenas de vida. Si uno vive en zonas rurales, habrá visto que estas personas tienen abundante energía; sobre todo los que han trabajado toda su vida en profesiones relacionadas con el campo.

Así que como nota final, no hay nada de lo que uno tenga que preocuparse sin importar a qué edad se unió al Satanismo Espiritual o dónde pueda estar hoy; el camino es hermoso desde todos los lados y perspectivas y el flujo de la vida es bendecido por el Camino.

Algunos también me dicen que «desearían haberlo encontrado antes». Todos lo hicimos; creo que todos desearían nacer en una Familia Satánica Espiritual adecuada y empezar a los 5 años; pero eso no importa, porque la gracia de los Dioses puede llegar en cualquier momento. No hay «tarde» y no hay «temprano» en esto, uno encuentra esto en el mejor momento para ellos, he encontrado en cada situación. Cuando el alma está preparada, el toque de los Dioses llega a la vida.

El único evento infeliz que nunca podría imaginar, es que mientras uno ha existido en la vida nunca haya encontrado a los Dioses, y estoy seguro que aquellos de ustedes que han caminado suficientemente el sendero, desde cualquier momento que haya sido su comienzo, pueden entender lo que quiero decir cuando digo esto.

A veces uno simplemente mira hacia atrás a los demás y dice: «¿Cómo están siquiera viviendo sus vidas?».

Incluso un hombre en su último día que recibe un toque de los Dioses, es mil veces más bendecido que una persona que caminó en la vida sin ningún conocimiento de este camino.